

ADN

HM Hospitales nombra director del departamento de urología en Madrid

El grupo hospitalario privado ha designado a Javier Romero-Otero para que ocupe esta posición, médico con experiencia en HM Montepíncipe y HM Puerta del Sur.

PlantaDoce
2 feb 2021 - 10:07



HM Hospitales promociona talento *in house*. El grupo hospitalario privado ha anunciado el nombramiento de Javier Romero-Otero como director del departamento de urología de HM Hospitales en Madrid. **Hasta la fecha, Romero-Otero ocupaba el cargo de jefe del servicio de urología de HM Montepíncipe y HM Puerta del Sur**, puestos que seguirá desempeñando y al que sumará la misma responsabilidad en el servicio de urología del Hospital Universitario HM Sanchinarro.

Con este nombramiento HM Hospitales pone al frente de esta especialidad en Madrid a un cirujano con gran trayectoria. El director territorial de HM Hospitales en Madrid, Santiago Ruíz de Aguiar, destaca que, “el grupo apuesta por ofrecer un servicio urológico ultraespecializado e integrado en equipos multidisciplinares que

PlantaDoce.

abarquen todas las necesidades y patologías urológicas de los pacientes, incluidas las uro-oncológicas”. Asimismo, Ruíz de Aguilar comenta que “el objetivo es convertir al departamento de urología de HM Hospitales en Madrid en la referencia de la sanidad privada”.

Romero-Otero es licenciado en Medicina por la Universidad Complutense y se tituló como urólogo en el Hospital Universitario 12 de Octubre, donde ha desempeñado su labor profesional en las unidades de patología prostática y andrología-cirugía reconstructiva. Posee un máster en Metodología de la Investigación y otro en Gestión Sanitaria por Esade.

HM Hospitales está formado por 42 centros asistenciales: 16 hospitales, cuatro centros integrales de alta especialización en oncología, cardiología, neurociencias y fertilidad, además de 22 policlínicos.